

# *Presidente cubano participó en Bastión Juvenil*



**Díaz-Canel participó en Bastión Juvenil**

La Habana, 21 ene (RHC) El presidente de Cuba y del Consejo de Defensa Nacional, Miguel Díaz-Canel participó esta mañana en el Bastión Estudiantil junto a jóvenes de la Universidad de Ciencias Informáticas.

Como mismo sucedió en todo el país, los muchachos de la UCI hicieron actividades prácticas en el campo de tiros “Menelao Mora”, en la región militar de Artemisa

Lo dejó dicho #Fidel: “Mientras exista el imperialismo, el Partido, el Estado y el Pueblo les prestarán a los servicios de la defensa la máxima atención”. Es un principio inviolable, escribió el mandatario en su cuenta en la red social X.



**Radio Habana Cuba**